

Respektvoller Umgang – die Grundlage unseres Zusammenlebens

Seit mehreren Jahren steht der respektvolle Umgang im Zentrum unserer Schulkultur in Weisslingen. Vor zwei Jahren wurden die Vorsätze an der Primarschule gemeinsam aufgefrischt und seit März 2024 wieder Schritt für Schritt in den Schulalltag eingebunden.



Jedes Quintal begleitete uns ein Motto, das mit zusätzlichen Aktivitäten vertieft wurde. Dabei fand jeweils ein gemeinsames Treffen statt, an dem alle Klassen zusammenkamen. Unsere kleine Begleiterin Abeja, eine Biene, erzählte Geschichten aus

ihrem Bienenstock oder was sie an unserer Schule beobachtete. Sie zeigte auf spielerische Weise, dass ein gutes Miteinander, ob im Bienenstock oder in der Schule, nur mit Respekt und Hilfsbereitschaft gelingt. Neben den gemeinsamen Treffen vertief-

ten die Klassen den jeweiligen Vorsatz oft auch innerhalb des Unterrichts weiter. So konnten die Kinder das Thema nicht nur hören, sondern in kleinen Projekten, Spielen oder Diskussionen selbst erleben und gestalten.

Das letzte Motto lautete: «Wir halten das Schulareal sauber.» Als Höhepunkt dazu beteiligten wir uns am nationalen Clean-Up Day vom Freitag, 19. September 2025. Zum Start folgte eine weitere Geschichte von Abeja. Mit grossem Einsatz sammelten die Schülerinnen und Schüler Abfall auf dem ganzen Gemeindegebiet von Weisslingen und machten sich Gedanken, wie man Sorge zur Umwelt tragen kann. Zum Abschluss berichtete Abeja, was sie an diesem Vormittag mit den Schülerinnen und Schülern erlebt hat (siehe grauer Kasten auf der nächsten Seite).

Respektvoller Umgang ist kein einmaliges Projekt, sondern begleitet uns kontinuierlich und wächst, wie ein Bienenstock, durch gemeinsames Engagement weiter.

Anja Ragusa (stellvertretend für die AG Respektvoller Umgang)

Wir sorgen für ein optimales Zusammenspiel von Technik, Design, Komfort, Hygiene und Sicherheit in den Bereichen Wasser, Abwasser und Gas.

Es gibt immer eine Lösung!

WIR BIETEN PROFESSIONELLEN SERVICE



Beratung & Planung



Badezimmer-Umbau



Neu- & Umbauten



Wasser-, Gas- & Druckluft-installationen



Haus-entwässerung, Grundleitungen



Solaranlagen



Reparaturen & Unterhaltsarbeiten

- Entkalkungsanlagen
- Abwasserleitungs-Reinigung

VENETZ
SPENGLEREI SANITÄR GMBH



Eine kleine Bienengeschichte (zweiter Teil)

Die Sonne stand hoch am Himmel, als Abeja wieder über dem Schulareal schwebte. Unten sah sie müde, aber glückliche Kinder. Ihre Taschen waren gefüllt, nicht mit Schätzen, sondern mit Abfall. Und doch fühlte es sich wie ein Schatz an: Gemeinsam haben wir so viel geschafft.

«Was für ein Tag» summte Abeja zufrieden. «Doch unsere Arbeit hört hier nicht auf.» Neugierig flog sie weiter bis ans Meer. Dort tauchte plötzlich Alfredo, der Delfin, aus den Wellen auf. Aber er sah nicht glücklich aus.

«Abeja», rief er, «bei uns im Meer ist es nicht so sauber wie bei euch in Wislig. Oft schwimmen wir zwischen Plastik und altem Müll. Das macht uns krank und traurig.» Abeja nickte traurig. «Oh nein, Alfredo. Aber weisst du was? Heute habe ich viele Kinder gesehen, die verstanden haben, wie wichtig eine saubere Umwelt ist. Wenn sie im Alltag darauf achten, Abfall zu vermeiden und sorgfältig damit umzugehen, dann hilft das auch dir im Meer.»

Alfredo lächelte wieder: «Wenn jedes Kind ein bisschen mithilft, wird unsere Welt für alle schöner: für Bienen, Delfine und Menschen.»



Attraktive Mietwohnungen in Weisslingen zu vermieten



4.5 Zimmer-Attikawohnung
Dorfstrasse 6a, Weisslingen



3.5 Zimmer-Wohnung
Dorfstrasse 12, Weisslingen

Eckdaten:

- Mietzins: CHF 2'700.-
- Wohnfläche 105 m²
- Bezug ab sofort



Eckdaten:

- Mietzins: CHF 2'340.-
- Wohnfläche 94 m²
- Bezug ab sofort

